

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT-CHERCHEUR

Composante : LLCE-LEA

Département: Mondes arabes

Identification du poste Type de l'emploi : Lecteur
Section CNU : 15

N°: U1500LECT0954

Quotité : 100%

Profil du poste : Langue et littérature arabes

Mots-clés : Arabe littéral ; grammaire ; méthodologie ; traduction ; littérature classique ; littérature moderne.

1) enseignement :

Le/La candidat.e recruté.e, doit attester d'un excellent niveau de langue et d'un diplôme universitaire en langue et littérature arabes, ainsi qu'une expérience solide de l'enseignement dans des universités françaises. Il/elle sera affecté.e au département Mondes arabes où il/elle assurera des cours de langue (L1, L2), de littérature (L1), de traduction (L2, L3) et de méthodologie de la langue arabe en licence LLCER arabe. Le/La candidat.e sera rattaché.e au département Mondes arabes de l'UFR LLCER-LEA, Université Paris 8, Saint-Denis.

2) recherche :

X

Personne(s) à contacter : Katia Ghosn et Darine Saidi, responsables du département et de la formation Mondes arabes

katia.ghosn@univ-paris8.fr
darine.saidi@univ-paris8.fr

Descriptif du profil en anglais :

Successful candidate will provide lessons in Arabic literature (classical and modern), methodology and translation for undergraduate level (L1,L2,L3), at the Department of Arabic Studies, within the Faculty of Languages in Paris 8 University. He/She must have an excellent level of literary Arabic and a university degree in Arabic language and literature, and a solid university teaching experience in France as well.

Key words : *Literary Arabic, grammar, methodology, translation classical and modern literature.*

